
第11回MV勉強会 アンケート結果



Q. John C. Mankins氏のご講演に関してご感想，ご意見があればご記入ください．

• 過去の経緯から最新の情報まで知ることができ，大変勉強になりました．

• 最初のシンポジウムには参加できなかったこともあり、これまで聞いたことが無かったことばかりで、とても
勉強になった。

• 興味深い計画と思った。まずは、日が当たる極地域場に、竪穴付きで作ると良いと思った。

• 具体的でとても臨場感のあるプレゼンありがとうございました。まるで実際に探査し、入植候補地でも探して
いるかのように感じました。数か月後にまとめられる報告書を拝見するのが楽しみです。

• 網羅的で非常に勉強になりました。USは勿論欧州も民間も頑張っていると感じましたが、逆に、日本は民間が
投資モードになっていないのが気になりました。折角日本の民間は多様な技術を持っているので、何とか盛り
上げる方法はないものか自問自答しております。

• Mankinsさんのお話が聞けただけでも、またMoonVillageがまた近くなりました。真夜中にお話しいただいたみ
たいで、本当に感謝でいっぱいです。
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